

## SAP im Kindertageseinrichtungsbereich - Auffrischungsschulung

### Beschreibung

Seit September 2015 erfolgt in allen städtischen Kindertageseinrichtungen die Abrechnung der Kindertageseinrichtungsgebühren über das elektronische Einhebesystem SAP – PSCD. Grundlage für die Gebührenberechnung stellen dabei Eingaben in SAP dar, welche durch das Einrichtungspersonal erfolgen.

### Inhalte

Diese Schulung beinhaltet alle für Sie wesentlichen Fragestellungen zum Thema „Abrechnung der Kindertageseinrichtungsgebühren über SAP“.

Kerninhalte sind dabei unter anderem:

- Anlegen von Kindern, die neu in der Einrichtung aufgenommen werden
- Eingabe der Ermäßigung für das letzte Kindergartenjahr vor der Einschulung
- Programmtechnische Abbildung von unterjährigen Anpassungen (z. B. Buchungszeitenänderungen)
- SAP-Abschluss von Kindern, welche die Einrichtung verlassen
- Erzeugen einer Übersichtsliste aller Kinder der Einrichtung

Zur Festigung des Wissens haben Sie die Möglichkeit, die vermittelten Inhalte parallel selbst am PC einzuüben.

### Ziele

Die Fortbildung festigt das Wissen der Teilnehmer/-innen und versetzt sie in die Lage, sämtliche die Kindertageseinrichtung betreffenden Sachverhalte in SAP abzubilden. Dabei erfolgt eine Sensibilisierung für häufige Eingabefehler.

### Zielgruppe

Städtische Einrichtungsmitarbeiter/-innen, die mit der Verwaltung der Eingaben in SAP-PSCD als Grundlage der Gebührenabrechnung betraut sind und bereits in der Vergangenheit an einer SAP-Schulung teilgenommen bzw. mit SAP gearbeitet haben

#### Termin und Ort

Donnerstag, 14. Mai 2020, 8.30 - 14.30 Uhr  
Jugendamt der Stadt Nürnberg, Dietzstr. 4,  
90443 Nürnberg

#### Plätze

8

#### Format

Fortbildung, 1 halber Tag

#### Referent/in

Martin Pörner, Stadt Nürnberg, J/B4-3,  
Abteilung Finanzangelegenheiten  
Tanja Seric, Stadt Nürnberg, J/B4-3/1, Kita-  
Einnahmenverwaltung

#### Kosten

5,00 Euro  
Kostenregelung siehe Wegweiser

#### Organisation

Fachstelle PEF:SB, Telefon 09 11 / 2 31-8 99 70

#### Anmeldeschluss

Donnerstag, 02. April 2020